

Volksschüler lernten mit der Feuerwehr

Am Freitag den 10. Juni 2005 fand in der Volksschule Jahnings eine Brandschutz- und Evakuierungsübung statt.

Übungsannahme war der Brand der Ölheizung und die dadurch erfolgte Verrauchung des Stiegenhauses.

Zuerst wurden in der Klasse die 20 Kinder über das Verhalten bei einem Brandfall von OBI Franz Müllner aufgeklärt. Auch ein Atemschutz-Geräteträger wurde vorgeführt. Die Evakuierung der Volksschüler durch das mit dem Nebelgerät verrauchte Stiegenhaus wurde mit schwerem Atemschutz durchgeführt.

Anschließend wurde das Feuerwehrhaus besichtigt und die Fahrt mit dem Feuerwehrauto fand große Begeisterung bei den Kindern.

Abschließend gab es für alle ein Getränk und etwas Süßes.



Die Kinder der VS Jahnings mit Dir. Christa Müller und den Kameraden der FF Jahnings.

Text u. Foto: Johannes Röbl



Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Sonntag, 19. Juni 2005
Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!